



TALLER DE DIAGNÓSTICO DE GÉNERO CON PRODUCTORES DE MORTIÑO - COTACACHI

23.01.24 | Junto a la Unión de Organizaciones Campesinas Indígenas de Cotacachi (UNORCAC), y la empresa Sumak Mikuy, se realizó un taller de diagnóstico para analizar la cadena de valor del mortiño, chocho, quinua y anfibios, en la Comunidad Kichwa El Cercado, con cerca de 60 participantes, entre recolectores y sus familias. El proyecto inicia varios talleres en colaboración con las empresas piloto, a fin de generar un diagnóstico de la participación de la mujer y su aporte económico.

EL PROYECTO CONCLUYÓ SU ASISTENCIA EN LA ACTUALIZACIÓN DEL ACUERDO MINISTERIAL 034

07.02.24 | El proyecto finalizó su apoyo a la Dirección de Biodiversidad del Ministerio en la revisión del Acuerdo Ministerial 034, enfocado en promover los bioemprendimientos. El proyecto ha respaldado activamente a MAATE en su labor de orientar la política de fomento al BioComercio, facilitando talleres para avanzar en la revisión de este instrumento legal. Además, se profundizó en las definiciones de bioemprendimiento y bionegocios, así como en el alcance de biodiversidad nativa.



REUNIÓN SOCIALIZACIÓN DIAGNÓSTICO DE LA EMPRESA SUMAK MIKUY

19.02.24 | Como parte del Plan de Fortalecimiento integral de la Empresa Sumak Mikuy se realizó la socialización del diagnóstico. Con el objetivo de desarrollar estrategia de gobierno corporativo, plan estratégico de negocios, estatutos actualizados y regulaciones comerciales. Se contó con la presencia representantes de Sumak Mikuy y UNORCAC. Se considera necesario priorizar el desarrollo de instrumentos como: Actualización de la figura jurídica, estatutos, contratos, reglamento y protocolos legales.





TALLER "VALORANDO NUESTRO LUGAR EN LA CADENA DE VALOR DEL CHOCO"

23.02.24 | El taller se realizó la parroquia rural de Chugchilán, ubicada en el cantón Sigchos de la provincia de Cotopaxi. Junto a al equipo de COPGRANACH, se contó con la participación de 30 productores de la zona. Se realizó el uso del Kichwa para mejorar la interrelación con los y las familias productoras y participantes del proyecto, donde además, los testimonios compartidos demostraron una presencia activa en temas relacionados a la violencia de género.

RECOLECTORES DE MORTIÑO DE PIÑAN Y GUANANÍ RECIBEN INDUMENTARIA DE TRABAJO

28.02.24 | El proyecto proporcionó indumentaria de trabajo a las familias de la zona con el fin de procurar su protección frente a las condiciones climáticas adversas al recolectar el mortiño que crece en el páramo, en las áreas de la reserva ecológica Cotacachi-Cayapas (Imbabura). El apoyo a las comunidades en colaboración de la Unión de Organizaciones Campesinas Indígenas de Cotacachi (UNORCAC), contribuye a fortalecer la relación de los recolectores con Sumak Mikuy, el bionegocio asociativo apoyado por el proyecto.



ENCUENTROS REGIONALES DE CAJAS Y GRUPOS DE AHORRO FORTALECIERON ALIANZAS

20.03.24 | Del 11 al 19 en Manta, Loja y Riobamba, más de 140 representantes de cajas y grupos de ahorro de comunidades y organizaciones del sistema financiero popular y solidario del país, compartieron sus experiencias y aprendizajes en los encuentros regionales de cajas de ahorro con fines productivos, organizados por el Proyecto. Los encuentros se realizaron para identificar el apoyo que requieren los Bionegocios para superar las barreras relacionadas con el acceso al financiamiento.





TALLER DE TRABAJO CON EXPERTOS EN BIOINSUMOS Y BIOFÁBRICAS (COPROBICH)

26.03.24 | Con el objetivo de determinar las especificaciones técnicas requeridas para la construcción de una biofábrica para COPROBICH, se realizó un taller de trabajo donde se mantuvo un conversatorio entre 8 miembros de COPROBICH y el experto en bioinsumos, donde se intercambiaron conocimientos sobre la formulación de biofertilizantes y la manera en que son manipulados. Además, se revisó el área en donde se aspira a construir la nueva biofábrica y se estipularon las características de la misma.

**Bionegocios Ecuador: sostenibilidad de la biodiversidad nativa**, es un proyecto del Ministerio de Ambiente, Agua y Transición Ecológica (MAATE), ejecutado por la Fundación Heifer Ecuador, con el apoyo del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF), agencia implementadora de los recursos financiados por el Fondo para el Medio Ambiente Mundial (GEF).

El proyecto tiene el propósito de construir las condiciones básicas en el país que faciliten el desarrollo de negocios que utilicen de manera sostenible la biodiversidad nativa.

 [comunicaciones.bionegocios@heifer-ecuador.org](mailto:comunicaciones.bionegocios@heifer-ecuador.org)

